



• PRESIDENCIA
DE
LA
NACION

CAMPORA

SECRETARIA DE PRENSA Y DIFUSION



DIRECCION GENERAL DE PRENSA

F.134

20 de junio de 1973

DIRIGIO UN MENSAJE AL PUEBLO DE LA
REPUBLICA EL PRESIDENTE CAMPORA

El Presidente de la Nación, doctor Héctor J. Cámpora, acompañado por el teniente general Juan Perón, su esposa, señora Isabel Martínez de Perón, y el Vicepresidente de la Nación, doctor Vicente Solano Lima, dirigió un mensaje al Pueblo argentino desde la VII Brigada Aérea, con asiento en Morón.

El texto del mensaje es el siguiente :

Compañeras y compañeros el General Perón ha tocado nuevamen-
te el suelo de su Patria. Está perfectamente bien, animado y satisfecho de
este viaje que ha realizado con toda normalidad.

Pero, cuando llegábamos a Ezeiza, se nos informó que elementos
que están en contra del país pretendieron distorsionar este acto que congre-
gó una inmensa muchedumbre, nunca vista en el país, de más de seis millones
de compañeras y compañeros que quieren hoy, Día de la Bandera, el emblema
que debe cobijarnos a todos, recibir jubilosamente a quien es hoy líder de
la inmensa mayoría de la ciudadanía argentina.

El General Perón no pide les transmita a ustedes sus mejores sen-
timientos y sus mejores afectos y, en un abrazo que les da por mí inter-
estará
medio, les dice que más que nunca confundido con su Pueblo de
hoy en adelante, porque -como siempre sostiene-, el pueblo ^{es} lo mejor que
tiene la República Argentina.

El General Perón se dispone, en este momento, a dirigirse a su
casa; y promete que su palabra será escuchada por los veintiséis millones
de habitantes mañana, a la hora 21.

Como Presidente Argentino, y en representación del Movimiento Nacional Peronista y de todas las fuerzas que apoyaron el proceso de institucionalización, les pido que se haga nuevamente cierta en esta oportunidad aquella frase del general Perón que dice: "De casa al trabajo y del trabajo a casa".

El Pueblo tiene plena vigencia en este gobierno popular y nacional. El pueblo ha de lograr sus objetivos definitivos, ahora más que nunca, porque se encuentra entre nosotros el General Perón, ya enfermo permanente.

Compañeros y compañeras: con estas palabras les agradezco, como Presidente Argentino, y en nombre del general Juan Perón, la molestia que ustedes se han tomado en el día de hoy, para hacer vivir un día de júbilo en el recibimiento apoteósico que ha tenido el General Perón, nunca visto en la República Argentina.

Les agradezco en nombre de él, y en el mío propio, y les pido disculpas por todas las molestias, pero debemos tener, en definitiva, una alegría inmensa: el General Perón ha puesto nuevamente sus pies en suelo patrio, y ya en forma definitiva, para conducir a este país y hacer una Argentina liberada.

- - - - -